



220 m<sup>2</sup>

Réf. L0179LC

9 500 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique villa à louer en position dominante à proximité du village de Châteauneuf-Grasse. Cette splendide bastide en pierre jouit d'une vue panoramique plein sud au-dessus de la colline et jusqu'à la mer. La propriété de 220 m<sup>2</sup> environ et son jardin de 1 900 m<sup>2</sup> environ agrémenté de magnifiques oliviers peut accueillir jusqu'à 8 invités dans 4 chambres (dont 1 chambre de ?plain-pied). La villa se compose de la façon suivante : Au rez-de-chaussée, un hall d'entrée avec toilettes pour invités, un grand salon avec cheminée, télévision et système audio, une salle à manger ouverte sur une cuisine ...

Magnificent villa for rent in a dominant position near the village of Châteauneuf-Grasse. This splendid stone bastide enjoys a panoramic south-facing view over the hillside to the sea. The 220 m<sup>2</sup> property and its 1,900 m<sup>2</sup> garden with magnificent olive trees can accommodate up to 8 guests in 4 bedrooms (including 1 on the ground floor). The villa is composed as follows: On the first floor, an entrance hall with guest toilet, a large living room with fireplace, TV and audio system, a dining room opening onto a fully equipped kitchen with fireplace, a summer kitchen with barbecue, bedroom N°1 ...

## JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

